Kurznachrichten

- Vom 4. 6. Oktober besuchte der chinesische Außenminister Huang Hua Ottawa zu Gesprächen mit seinem kanadischen Kollegen und Premierminister Trudeau, bei denen internationale Fragen und die guten Beziehungen zwischen der Volksrepublik China und Kanada zur Sprache kamen. Dies war Huang Huas erste Auslandsreise seit seiner Ernennung zum Außenminister; 1971 war er Chinas erster Botschafter in Ottawa gewesen.
- Kürzlich unterzeichneten der kanadische Außenminister Don Jamieson und Schwedens Außenminister Karin Söder in der Ständigen Kanadischen Mission bei den Vereinten Nationen in New York einen Vertrag über nukleare Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern, dessen Sicherheitsklauseln eine Inspektion durch die Internationale Atomenergiebehörde einschließen und sowohl den internationalen wie auch den kanadischen und schwedischen Sicherheitsnormen entsprechen.
- Wie der Staatsminister für kulturellen Pluralismus, Joseph Guay, kürzlich bekanntgab, hat der Club ukrainisch-kanadischer Angehöriger freier Berufe und Geschäftsleute in Edmonton (Alberta) im Rahmen des Programms zur kulturellen Bereicherung eine Beihilfe von 88 600 Dollar erhalten. Mit diesem Programm fördert die Bundesregierung den Sprachunterricht außerhalb der beiden Amtssprachen Englisch und Französisch. Die Beihilfe soll der Entwicklung und Herstellung von Lehrmitteln für den ukrainischen Sprachunterricht in Alberta zugutekommen, welche 1974 als Gemeinschaftsaufgabe von der ukrainischen Kolonie, den Schulämtern in Edmonton und Albertas Unterrichtsministerium in Angriff genommen worden waren.
 Nach einem kurzen Besuch in Montreal traf Singapurs Ministerpräsident Lee Kuan Yew am 3. Oktober zu Gesprächen mit Premierminister Trudeau und Außenminister Don Jamieson in Ottawa ein.
- Der offizielle Film von der Montrealer Olympiade 1976 "Games of the XXI Olympiad", wurde jetzt von Kanadas Bundesfilmstelle (National Film Board, NFB) an Macmillan Films in New York zum Vertrieb in den USA übergeben. Außerdem finden Verhandlungen zwischen der NFB und den drei größten amerikanischen Fernsehgesellschaften über die Ausstrahlung des Films in den gesamten Vereinigten Staaten innerhalb der nächsten Monate Statt. Bisher hat die NFB in den U.S.A. über 125 000 16-mm-Kopien ihrer zahlreichen Filme an öffentliche und Schul-Filmarchive verkauft, 6500 davon allein im letzten Jahr.
- Im Jahre 1976-77 betrug Kanadas Auslandshilfe 973 Mio Dollar oder 0,50 % seines Bruttosozialprodukts (0,05 % weniger als im Vorjahr). Ausgabeneinschränkungen und eine Häufung langfristiger ländlicher Entwicklungsprojekte sind für den geringfügigen Rückgang der Auslandshilfe verantwortlich.
- Vom 22. 26. Oktober stattete der französische Minister für Industrie, Handel und Kunstgewerbe, René Monory, auf Einladung des kanadischen Finanzministers Jean Chrétien Kanada einen Besuch ab, bei dem er die im Juni in Paris geführten Gespräche mit Chrétien fortsetzte, der damals Bundesminister für Industrie und Handel war.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KlA OG2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publication aparecen también en español con el titulo Noticiario de Canadá.

ISSN-0384-2290